

# Abschlusswanderung

## Wanderführer Marga Schäfer

Sonntag 20.12.2015

13:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Marga Schäfer

Jahresabschlusswanderung durch die Gründauer Gemarkung

Am Sonntag, den 20.12.2015 fand unsere Jahresabschlusswanderung statt.

Um 13:30 Uhr fanden sich 31 Wanderfreunde an der Turnhalle in Lieblos ein um an der letzten Wanderung im Jahr 2015 teilzunehmen.

Ein herzliches Willkommen galt unseren Wanderfreunden Inge und Karl Amberg aus Bieber sowie Erika und Joachim Schafflik aus Bonn.

Die Wanderstrecke führte uns von der Turnhalle aus am Dorfplatz vorbei in Richtung Dreschplatz. Von dort wanderte die Gruppe dann hoch durch das Wäldchen, am Röther Schwimmbad vorbei und danach am Waldrand entlang in Richtung Gettenbach. Die Wanderstrecke führte dann am Hühnerhof vorbei in Richtung

ADAC-Platz. Kurz nach dem Hühnerhof wurde die Gruppe von Marianne Eberling und Erika Hussler am obligatorischen Verpflegungsstand empfangen. Der Tisch war reichlich gedeckt mit Plätzchen, Kuchen, Stollen, diverse belegte Brote sowie Glühwein, Punsch, Kaffee und Tee.

Zur Verdauung wurden selbst gemachte Schnäpse angeboten. Hier legte die Wandergruppe eine Pause ein um sich an den dargebotenen Köstlichkeiten zu laben. An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an Marianne und Erika sowie allen Spendern der Köstlichkeiten.

Nachdem sich alle gestärkt hatten wanderte die Gruppe weiter zum ADAC-Platz, am sogenannten „Teehaus“ und dem neuen Golfplatz vorbei



in Richtung Bahnübergang bei Mittelgründau. Der Wanderweg führte dann weiter am Modellflugplatz „Ikarus“ vorbei in Richtung B 457 und weiter durch die Unterführung auf die „alte“ Büdinger Straße. Auf dieser Straße erreichte die Wandergruppe das Ziel die Gaststätte „Zum Bierschorsch“. Hier kehrte die Wandergruppe ein um das Wanderjahr 2015 in gemütlicher Runde ausklingen zu lassen.

An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön an alle Wanderführer die in 2015 eine Wanderung organisiert und geführt haben. Danke für die schönen Wanderungen.

